

# IWO

## Serma Jumari Kaget Rumahnya di Datangi Jenderal Bintang Tiga, Ada Apa?

Agung widodo - [SALATIGA.IWO.OR.ID](mailto:SALATIGA.IWO.OR.ID)

Feb 1, 2024 - 09:01



*Foto: Pangkostrad Letjen TNI Muhammad Saleh Mustafa Bersama Rombongan Berhenti Dan Mampir ke Rumah Dinasnya.*

**SALATIGA-** Ada cerita menarik pada saat kunjungan Pangkostrad Letjen TNI Muhammad Saleh Mustafa ke Markas [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#), pada tanggal 29 Januari 2024 bertempat di [Kota Salatiga](#), Jawa Tengah.

Pangkostrad didampingi oleh Pangdivif 2 Kostrad Mayjen TNI Haryanto, Asintel Kaskostrad Brigjen TNI Putra Widyawinaya, S.H., M.P.M., Aspers Kaskostrad

Brigjen TNI Mohammad Imam Gogor Agnie Aditya, dan Aslog Kaskostrad Brigjen TNI Anton Yuliantoro, S.I.P., M.Tr. (Han)., Asintel Kasdivif 2 Kostrad, Aslog Kasdivif 2 Kostrad, Waasops Kasdivif 2 Kostrad, dan Kasbrigif 6 Kostrad, melaksanakan peninjauan pangkalan Markas Yonif 411/Pandawa Kostrad.



Tak disangka-sangka Pangkostrad pada saat sedang keliling asrama ternyata menyampaikan kepada driver untuk berhenti di salah satu rumah dinas yang memiliki usaha warung, rumah dinas tersebut merupakan rumah Serma Jumari.

Dihubungi oleh Tim Penerangan 411 melalui sambungan telepon pada Rabu (31/1/2024), Serma Jumari yang merupakan Abituren Bintara PK 12 tahun 2005 itu menceritakan rasa bangga dan gembira sekaligus kaget saat Pangkostrad Letjen TNI Muhammad Saleh Mustafa bersama rombongan berhenti dan mampir kerumah dinasny.

"Jadi waktu kegiatan kunjungan kerja di Markas Yonif 411/Pandawa Kostrad, Bapak Pangkostrad bersama rombongan singgah di rumah dinas saya, kebetulan di rumah dinas saya memiliki usaha warung yang menjual kebutuhan pokok sehari-hari, pada saat itu Pangkostrad berkenan memesan kopi dan minuman segar lainnya untuk rombongan," terang Serma Jumari.

Lanjutnya, sambil menikmati kopi dan juga minuman dingin, Pangkostrad duduk bersama Pangdivif 2 Kostrad dan Aslog Kaskostrad, berbincang-bincang dan bertanya tentang usaha warung yang sudah saya jalani bersama istri saya sekitar 10 tahun yang lalu.

"Yaa pada saat itu Pangkostrad menyampaikan rasa senang bisa singgah di rumah dinas salah satu personil, beliau sangat mendukung anggota yang memiliki usaha sampingan bisa untuk menambah penghasilan sehingga sangat baik dan positif dampaknya," ucap Serma Jumari yang merupakan putra daerah asal Blora itu.

Yang pasti saya sangat senang dan bangga pimpinan tertinggi di Kostrad Letjen TNI Muhammad Saleh Mustafa sangat dekat dengan prajuritnya yang ada di satuan bawah, berkenan mampir ke rumah dinas saya dan mendukung usaha warung dan juga kantin yang kami miliki.

"Terimakasih bapak Pangkostrad atas waktunya berkenan mampir di rumah dinas saya, serta mendukung usaha warung saya, memberikan motivasi langsung, rasanya seperti mimpi Bapa Pangkostrad Jenderal Bintang Tiga belanja di warung dan juga memberikan bantuan dana usaha kepada saya," terang Jum sapaan akrab Serma Jumari.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad